

GRAN MUNDO -- LOS DEPORTES

DE SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: Dionisio Areopagita y Abraham.

Viajes

Se encuentran en las Termas Pallarés, de Alhama de Aragón, los señores marqueses de Argüelles, marquesa de Villamarta, marqueses de los Ríos, condesa de la Cortina, marquesa de Casablanca, condesa del Villar, y don Leopoldo Laríos.

Con su señor padre ó hijo llegó á Pamplona la señora baronesa de Pallaruelo, esposa del digno secretario del gobierno civil de Navarra, don Ignacio Barroso.

De Alzola se ha trasladado á la capital navarra, el abogado don Manuel Clement con su familia.

Ha marchado á pasar unos días en Funes, el redactor del "Diario de Navarra" don Mario Oscaidi.

Llegó á Pamplona la bella señorita María Anaüt.

De Biarritz ha marchado á Bilbao don Ramón de la Sota y Liano.

De regreso de su viaje de la capital francesa pasó por esta localidad con dirección á Bilbao doña Nieves de Masep.

De esta capital se ha trasladado á Pamplona el marqués de Montesa.

Desde Fuenterrabía ha marchado á Madrid el ingeniero don Cornelio Arellano.

De Madrid llegó á Pamplona nuestro compañero en la Prensa, el culto redactor de "El Pueblo Navarro", don Marcos Aizpín.

Acompañado de su bella y elegante esposa, llegó ayer á Pamplona procedente de esta capital, el popular empresario del teatro Infanta Isabel, de Madrid y querido amigo nuestro, don Arturo Serrano.

De su residencia veraniega de Vera del Bidasoa, marchó á Pamplona el vicepresidente de la Diputación de Navarra, don Lorenzo Oroz.

Mezcilla

Hoy, sábado, festividad de Santa Brígida, celebran sus días las marquesas de Linares y de Berna y la condesa de Santa Coloma.

En el Santuario de Loyola celebró ayer su primera misa el joven y virtuoso sacerdote don Félix Zatarain Goya, hermano de nuestros queridos amigos los médicos don Ambrosio y don Juan José y el farmacéutico don José Miguel.

Al sacerdote y a su familia enviamos nuestra enhorabuena.

Letras de luto

A las diez y media de la mañana se verificó ayer con asistencia de numerosa concurrencia, la conducción al cementerio del cadáver del respetable señor don Hildefonso Garrote y Arévalo.

Acompañamos á su hijo, hermanos y demás allegados en el hondo pesar que les aflige.

Deporte vasco

Frontón Jai - Alai

También ayer, como los días anteriores, estuvo muy animado el espacioso frontón del Paseo de Ategorrieta, donde se jugaron los partidos concertados por la Empresa, de los cuales el primero fué catastrófico para los adinerados.

Jugaron Jurico y Tacolo, colorados, contra Salaverría II y Errezabal, azules, en condición de sacar los delanteros de los diez y medio cuadros.

De salida se ofreció el dinero por la pareja azul, pero en el curso de la pelea se ofreció indistintamente por ambos bandos, pues se registraron muchas igualadas.

La última la anotamos en el tanto 39, ganando el quince final, pues el partido estaba concertado á 40, Salaverría y Errezabal.

Vencedores y vencidos jugaron muy bien y para todos hubo aplausos en abundancia.

Enseguida contendieron Benavides y Ugarte, rojos, contra Aduriz y Sasiain, azules, sacando los delanteros de los diez y medio cuadros.

El partido careció en absoluto de interés, ganándolo Aduriz y Sasiain, quienes dejaron á sus contrarios en ocho tantos para los 25 á que estaba concertado.

Aduriz y Sasiain jugaron admirablemente, siendo muy aplaudidos. Los vencidos jugaron pésimamente.

PARTIDOS MATINALES

A fin de dar á conocer al público los nuevos pelotaris que están practicando el juego del remonte en nuestros frontones y en el de Azpeitia, la Empresa del Jai-Alai y Moderno ha dispuesto que desde mañana, domingo, se jueguen partidos de pelota por la mañana, los domingos y días festivos.

Los partidos comenzarán á las once y la entrada al frontón costará 0,10 general y 0,25 preferencia.

Entre los nuevos pelotaris figura un hermano del famoso Juanito Abarrategui, Isasa II, Ugarte y Aramburu.

Infantas de viaje

Anteayer llegó á San Sebastián conforme anunciamos, la infanta doña Eulalia. Ayer por la mañana llegó á Irún, procedente de París, la infanta doña Paz, en unión de su familia.

Fué esperada en la estación fronteriza por su secretario particular Padre Gonzalo Sanz, por el comisario de policía señor Hortelano y por el ex-comisario señor Peralta.

Con la infanta doña Paz venía su esposo el príncipe Luis Fernando de Baviera, su hijo Adalberto de Baviera, y la esposa de éste, princesa Augustil de Austria, nieta del exemperador Francisco José. También venía con ellos la princesa Pilar.

Los ilustres viajeros se trasladaron en automóvil á San Sebastián, quedando instalados en el Palacio de Miramar, donde fueron recibidos por la reina doña Cristina y el alto personal palatino.

Las infantas doña Eulalia y doña Paz fueron cumplimentadas por el gobernador civil.

También fueron cumplimentadas después por el alcalde señor Zaragüeta.

Por la tarde, las infantas recorrieron el paseo del príncipe de Asturias, elogiando las bellezas de la población.

Hoy marchará la infanta doña Paz á Madrid en el rápido de las nueve de la mañana, acompañada de su familia.

Ondulación permanente indesrizable

Cristóbal Benegas, peluquero de señoras, titulado en París, ofrece sus servicios, Elcano, 8.

BALOMPIE

EL PARTIDO DE MAÑANA EN BILBAO

Hoy llegan á Bilbao los jugadores que han de formar el equipo nacional belga contra el cual jugarán mañana en el magnífico campo de San Mamés los jugadores que, seleccionados por la Federación Nacional llevarán la representación de España.

En la frontera recibirán á los deportivos extranjeros don David Hormaechea, presidente de la Federación Nacional de España; el señor Heredia, secretario, y don Salvador Díaz, presidente de la Federación de Guipúzcoa.

Ayer marcharon á la invicta villa los jugadores donostiarras Arrate, Carrasco y Artola, para quienes, por lo visto, han quedado libres algunos puestos en el equipo, cuya formación está dando más qué hacer que un ejército invasor.

También marchó el señor Ruete, que forma parte del Comité seleccionador.

Es tan grande la expectación que ha despertado este encuentro, que se han agolado las localidades enviadas á San Sebastián, en vista de lo cual, se ha recibido una nueva remesa de localidades.

LA VOZ DE GUIPUZCOA, atendiendo al interés excepcional de este partido, y á fin de que sus lectores tengan una información amplia, ha acordado enviar á Bilbao á su cronista deportivo David Casares, que saldrá mañana por la mañana con dirección á dicha capital.

PEDESTRISMO

El Reglamento para esta prueba consta de los siguientes artículos:

Artículo primero.—El Club Deportivo «Fortuna» organiza para el domingo próximo 30 de Octubre, su carrera pedestre anual que se titulará este año «VI Prueba Fortuna» y tendrá carácter oficial por estar incluida en el calendario de pruebas pedestres, que ha confeccionado la Federación Atlética Guipuzcoana, para la temporada 1921-22.

Solo podrán tomar parte en esta prueba, aquellos corredores que estén provistos de la licencia extendida por la F. A. G. cuyos reglamentos técnicos y reglas generales regirán.

Artículo segundo.—La salida se dará á las diez y media de la mañana y la carrera comprenderá el siguiente itinerario:

Salida de la Plaza del Centenario, Paseo del Arbol de Guernica, Paseo de la

República Argentina, Paseo de Salamanca, Rompeolas y Paseo del Príncipe de Asturias y en cuyo final se situará el viraje desde donde se volverá al punto de partida siguiendo el mismo camino que á la ida.

Los corredores deberán hallarse en el vestuario, media hora antes de la señalada para la salida, con objeto de recoger las licencias, entregarles los dorsales, leerles el reglamento ó instrucciones.

Artículo tercero.—Las inscripciones deberán dirigirse por escrito á nombre del Presidente del Club «Fortuna», Fuenterrabía, 15, bajo, hasta el viernes 28 del corriente día en que se cerrará la inscripción y antes de las ocho de la noche. Por la «Unión Deportiva», el Presidente, LETO MARTIN.—San Sebastián 6 de Octubre de 1921.

Federación Atlética

En la reunión que celebró anoche la Directiva de la Federación Atlética Guipuzcoana, acordóse rectificar el acuerdo de no concurrir al V Campeonato Nacional de Atletismo que se celebrará en Vigo en los días 15 y 16 del corriente mes.

Aún teniendo en cuenta la deficiente preparación de los atletas guipuzcoanos, todo por la imposibilidad de encontrar campo necesario para los entrenamientos, han decidido hacer un grande sacrificio con el único objeto de que no esté ausente Guipúzcoa deportiva de los citados campeonatos, por lo que se aprobó el enviar la inscripción de los corredores Ordóñez y Mugerza y del lanzador Izaguirre. Estos se desplazarán el próximo martes.

Plaza de Toros

MAÑANA DOMINGO

- 1.º Dos novillos rejoneados por "Boltañés"
- 2.º Tres hermosos toros estoqueados por "Garrido"
- 3.º Regalo de un billete de mil pesetas de la Lotería de Navidad
- 4.º Resultado detallado del sensacional partido de fútbol de Bilbao. Todo por dos reales, andanada; 1 peseta tendido de sol; dos pesetas tendido de sombra; tres pesetas bareras de sombra y quince pesetas los palcos. Taquilla abierta desde esta tarde.

28 EL HOMBRE QUE TODO LO CONSIGUE

EDUARDO HARO

52

Yo también me congratulo de que las cosas pasen así.

—¿Usted?

—¿No le he dicho á usted que mi suerte va unida á la del tío de Edith?

Y bajando la voz:

—¿Conserve usted en su poder una letra de mister Maxwell por valor de treinta mil libras esterlinas, próxima á vencer?

—Pues bien—replicó Ernesto con firmeza—si sabe usted esto, sabe también como mister Maxwell, hace un año, comerciaba en el misterioso mercado de brillantes de Whitechapel; usted sabe cómo se jugaban las extrañas partidas de "brigde" en su casa de Kensington, y como ha desaparecido, merced á unos fantásticos negocios ruinosos, el capital de la indefensa Edith...

—¡Oh, basta!—interrumpió el desconocido.—¿Qué noticias doy á mister Maxwell?

—Que no tengo mas que una sola palabra: el día en que se firme el contrato de mi boda con mis Edith Maxwell, quedarán saldadas nuestras cuentas. ¡Oh, pero si esto es un sueño, si esto es una trama...

—Antes de un mes, será usted el marido de Edith.

vivientes, como los protagonistas de Gaston Texeireux, no me interesan en absoluto. En mi país durante la guerra, hice una visita en su castillo a Conan Doyle. Le hallé en la huerta, trabajando en sus cultivos, y me aseguré que obtendría una magnífica cosecha de patatas. Cuando oigo hablar de sus famosos personajes, pienso que también ha hecho una buena recolección.

Carlos se limitó á decir que había visto una vez al "hombre que todo lo consigue"; que era interesante desde el punto de vista de mundanidad, pero que no creía en su poder ni le intrigaba el misterio que le rodea.

Edith y Carlos se veían á diario. El joven ingeniero español encontraba en Edith todas las virtudes soñadas y todos los encantos apetecidos. Ella se prendió del hombre sencillo y equilibrado, sin la excesiva seriedad exterior de los ingleses y sin la agobiadora verbosidad de los franceses y los italianos.

Como aún sus amores no eran conocidos, Edith y Carlos procuraban que sus entrevistas tuviesen lugar en momentos y sitios poco concurridos. La soledad, la poética madrina de los enamorados, los acogió protectora.